

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. /XĒ

15 SEPTEMBRE 1910

No. 18

SOMMAIRE—Visite de S. E. le Cardinal Vanutelli—Le Congrès Eucharistique et le diocèse de Saint Boniface —Les écoles du Manitoba et la politique—La question Ruthène—Mgr l'Archevêque et les écoles bilingues.—Visite de S. G. Mgr l'Archevêque dans la Saskatchewan—Ding ! Dang ! Dong!—R. I. P.

VISITE DE S.E. LE CARDINAL VANNUTELLI.

Une dépêche de S. G. Mgr l'Archevêque annonce que S. E. le Cardinal Vincent Vannutelli, légat du Pape au Congrès Eucharistique de Montréal, viendra à Saint-Boniface. Son Eminence arrivera le 18, dimanche, à 10 h. de l'avant-midi, à la gare du C. P. R. à Winnipeg.

S. G. Mgr Szeptycki, archevêque ruthène de Lemberg, viendra aussi dans l'Ouest prochainement.

LE CONGRES EUCHARISTIQUE

ET LE DIOCESE DE SAINT-BONIFACE.

Au moment où nous mettons sous presse vient de se terminer à Montréal le XXI^e Congrès Eucharistique international C'est un événement d'une portée immense pour notre pays. Notre intention n'est pas d'en parler longuement aujourd'hui. Nous voulons simplement noter ce que le diocèse a fait pour ce Congrès.

1. Don de \$500. 2. Envoi de 150 délégués. 3. M. l'abbé J.-H. Prud'homme, D. D., a lu un travail sur l'Eucharistie dans l'Ouest. 4. M. l'abbé H. Bernard, prêtre du diocèse, était l'un des membres du comité de presse. 5. Un char de gerbes du plus beau blé manitobain a servi à orner un bel arc de triomphe. 6. S. G. Mgr l'Archevêque, ses deux vicaires généraux, Mgr Dugas, P. A., et le R.P. Allard, O. M. I.; M. l'abbé Béliveau, chancelier, et plusieurs prêtres, curés et religieux, ont parcouru volontiers 1400 milles pour y assister.